

Per Hauptversammlung vom 10. Januar 2026 gab es Neuwahlen

Neue Vorstandsmitglieder

Elisabeth Zysset, Seniorenchefin Co-Leitung



Seit über 42 Jahren bin ich Vereinsmitglied im SAC, davon rund 22 Jahre Mitglied im SAC Weissenstein.

Im SAC engagiere ich mich seit vier Jahren in der Leitung der Mittwochgruppe und bin vor allem für das Erstellen des Programms zuständig.

Schon in jungen Jahren entdeckte ich meine Leidenschaft in den Bergen unterwegs zu sein, sei es mit Bergsteigen, Klettern, auf Skitouren und später mit der Familie vor allem auf Wanderungen.

Heute bin ich regelmässig mit der Mittwochgruppe unterwegs sowie auf Wanderungen des SAC und ab und zu gehe ich am Donnerstag ins SeniorInnen Klettern. Ich

schätze die Kameradschaft, den Austausch und gemeinsam etwas zu unternehmen und auf die Beine zu stellen sehr.

Ich freue mich auf die Herausforderung mit Barblina die Co-Leitung als Seniorenchefinnen zu übernehmen.

Barblina Risch, Seniorenchefin Co-Leitung



Schön, dass ich meine bisherige Tätigkeit als Tourenleiterin Bergwandern beim SAC Weissenstein nun mit der neuen Funktion als Seniorenchefin in Co-Leitung erweitern darf.

Als Berglerin aus dem Bündnerland begleiten mich die Berge seit meiner Jugendzeit. Bereits in der JO und später als Mitglied des SAC war ich auf zahlreichen Touren unterwegs - Erlebnisse, die meine Begeisterung für die Bergwelt und das Unterwegssein in der Gemeinschaft nachhaltig geprägt haben.

Vor meiner Pensionierung führte mich mein beruflicher Weg durch verschiedene Facetten der Unternehmenswelt. Viele Jahre arbeitete ich als Beraterin in einem grossen Schweizer Konzern mit dem Schwerpunkt Veränderungsprozesse, Zusammenarbeit und Kooperation. Heute bin ich selbstständig tätig und begleite Menschen dabei, sich weiterzuentwickeln, Entscheidungen zu treffen und neue Perspektiven zu finden.

Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit im Vorstand, auf den inspirierenden Austausch in der Co-Leitung mit Elisabeth Zysset, auf neue Impulse von den Tourenleitenden und auf viele gute Begegnungen mit den Mitgliedern des SAC Weissenstein – draussen in den Bergen wie auch im Vereinsleben.

Andrin Affolter, Chef SAC Jugend

Ich bin Andrin Affolter und bin in der Nähe von Solothurn aufgewachsen. Momentan stecke ich mitten in der Ausbildung zum Zimmermann und am Wochenende oft in den Bergen.

Schon als kleiner Junge begleitete ich meine Eltern beim Klettern. Die wöchentlichen KiBe- und später die JO-Trainings wurden schnell zu einem festen Bestandteil meiner Freizeit. Auch die jährlichen JO-Events wie das Osterskitourenlager, das Auffahrtsklettern sowie die Hochtouren- und Herbstlager waren – und sind bis heute – ganz besondere Erlebnisse für mich.



Die JO-Ausflüge bedeuten mir viel, und ich hoffe, dass sie auch für kommende Jugendliche weiterhin so spaßig sind. Deshalb engagiere ich mich gerne als JO-Leiter und organisiere sowohl die wöchentlichen Trainings als auch verschiedene Lager. Ich freue mich sehr darauf die JO im Vorstand zu vertreten und gemeinsam die Stimme der Jugend mit der Sektion zu verbinden.

Neuer Ersatzrevisor

Peter Meister, Suppleant Rechnungsrevisor

Ich bin in Oensingen und in der Weststadt von Solothurn aufgewachsen, bin verheiratet, habe zwei erwachsene Kinder und wohne in Subingen. Beruflich arbeite ich seit mehr als vierzig Jahren im Bankgeschäft, zuletzt seit 26 Jahren bei der Baloise Bank als Finanzpartner im Private Banking. Seit 1985, also mehr als vierzig Jahren, bin ich Mitglied beim SAC. Anfangs war ich auf Hochtouren, unter anderem zur Mutthornhütte, unterwegs. Ab Mitte der neunziger Jahre war ich lange Zeit vorwiegend passives Mitglied. Seit 2017 bin ich regelmässig in der Mittwochgruppe anzutreffen und wieder häufiger auf ein- oder mehrtägigen Wandertouren unterwegs.

